

A cet effet, j'ai le plaisir d'annoncer que la prochaine réunion quadrilatérale des ministres du Commerce (Canada, Etats-Unis, Japon C.E.E.) aura lieu au Canada, les 26 et 27 septembre prochains.

Au sujet de la gestion de nos relations commerciales et économiques avec les Etats-Unis, notre principal partenaire commercial, M. Regan a déclaré: "Nous examinons actuellement le pour et le contre d'accords de libre-échange dans des secteurs particuliers comme le matériel de transport urbain et les textiles et les vêtements."

Enfin, le ministre Regan a indiqué sa détermination de travailler main dans la main avec les producteurs canadiens et les provinces pour rechercher de nouveaux marchés et développer leurs marchés actuels. A cette fin, le ministre a déclaré: "Octobre a été désigné le mois des exportations, une initiative mise au point conjointement à la conférence fédérale-provinciale des ministres du Commerce, plus tôt cette année." Il a également ajouté: "Je m'attends à rencontrer mes homologues provinciaux, dans un avenir rapproché, pour renforcer notre consensus sur la politique commerciale et confirmer nos initiatives spécifiques dans le cadre du mois des exportations."

Le ministre du Commerce international a finalement exhorté tous les producteurs canadiens, y compris les filiales de sociétés étrangères, à rechercher activement des débouchés à l'exportation. Il a indiqué: "Ma plus haute priorité sera d'appuyer leurs efforts avec toutes les ressources dont je dispose. J'ai confiance que ce cadre de politique que le Gouvernement a approuvé, fournira une solide base à un tel appui et reflétera notre ferme engagement envers l'expansion du commerce."